

5月なのに気温の高さを感じます。
効率よく学習を進めていきます…

★本格的に運動会の練習を始めています。

日中の最高気温が30度ほどになった時もありました。連日ではないものの、気温の高い日が続いたり、急に10度ほど下がったり…なかなか今までにないコンディションです。そんな中、元気な子どもたちははいよいよ本格的な練習に気合いが入ります。特にそれぞれの学年の表現（ダンス）には力が入っています。無理はさせられませんが、質の高い表現のために練習の時から努力している子どもたちです。また、本年度は全校で行う種目もありその練習も効率よく進めていかなければなりません。本番では子どもたちの最後まで頑張る姿がたくさん見られることを願っています。



本番ではどんな表現をみせていくか…

※熱中症対策を取っていますが、十分な睡眠や栄養補給など、家庭でのご協力をお願いします。

★5/17 火災避難訓練で…

今年度初めての火災避難訓練を行いました。どの学年も静かに運動場に避難し、真剣な態度で消防署の方の話を聞くことができました。特に1年生は本校で行う初めての訓練となりましたが、あわてることなく落ち着いて集合できました。



身体を低くして…

全体で集合した後は、3つのグループに分かれて消火訓練と煙体験です。煙体験では暗くした図工室に人工的につくったスモークを発生させて、室内のコースを数名のグループごとに回っていきます。訓練とはいえ一瞬“怖さ”を感じたことでしょう。貴重な体験を忘れず“自分の命は自分で守る”ことを身体で覚えて、いざという時に落ち着いて行動できるようにしましょう。



練習の効率化も考えて…

朝の活動（3回～4回程度）を使って応援団の子どもたちが全体での応援の動きを教室に指導にしています。指導を受けている低学年の子どもたちも早く動きを覚えようと一生懸命です。全体での練習時間がたくさん取れない中、6年生の効率の良い組織的な動きはすばらしいです。丁寧に指示しながら本番での息の合った応援をめざしていることでしょうか！本番までガンバレ！応援団にエールを送ります！

